

La Jornada *de enmedio*

MIÉRCOLES 10 DE OCTUBRE DE 2007



"No hay discusión: el Estado tiene que apoyar la producción de cine de la misma forma que tiene que hacer escuelas para los niños, o construir hospitales para la gente que no tiene dinero; es obligatorio. Los gobiernos deben dar acceso al universo creativo, eso crea un Estado

fuerte", afirmó el cineasta Héctor Babenco en entrevista con *La Jornada*. El argentino naturalizado brasileño vino a México para promocionar su más reciente película, *El pasado*, protagonizada por Gael García Bernal ■ Foto Ap